

REVISTA ESPAÑOLA DE DERECHO CANONICO

Volumen I

MAYO-AGOSTO

Número II



NUNCIATURA APOSTOLICA EN ESPAÑA

Madrid, 6 de julio de 1946

Excmo. y Revdmo. Sr. D. Francisco Barbado

Obispo de Salamanca

Excmo. y Revdmo. Señor:

Con la más viva complacencia he recibido el primer número de la "Revista Española de Derecho Canónico", que Vuestra Excelencia tuvo la amabilidad de remitirme, lo que cordialmente le agradezco.

Muy sinceramente celebro que se haya pensado en editar esta nueva Revista, pues se echaba de menos en España una publicación periódica entera y exclusivamente consagrada a los estudios canónicos, tanto en el orden práctico de interpretación y aplicación de las Leyes de la Iglesia, cuanto, sobre todo, en el más elevado plano de la especulación jurídica y de la investigación histórico dogmática.

La "Revista Española de Derecho Canónico" viene a llenar perfectamente esta necesidad. Así lo he podido comprobar, con verdadera

satisfacción, al repasar las páginas de este primer número, magnífico por todos los conceptos: por los interesantes temas escogidos, por el prestigio de las firmas que los avaloran y por su espléndida presentación tipográfica.

No me cabe duda de que, con tan valiosos elementos, la nueva Revista, además de difundir la cultura jurídico-canónica en el ámbito de la Patria y de contribuir eficazmente con ello a reforzar los vínculos de la disciplina eclesiástica por el mejor conocimiento y aplicación de las leyes de la Iglesia, la prestigiará altamente en el extranjero, renovando la gloriosa tradición canónica de la Patria de San Raimundo de Peñafort.

No quiero terminar sin expresarle mi más calurosa y sincera felicitación para el Instituto de San Raimundo de Peñafort, que, tan dignamente presidido por Vuestra Excelencia, viene dando pruebas de su vitalidad y pujanza, desde su reciente fundación, en el campo de los estudios eclesiásticos españoles, y muy particularmente, por la publicación de esta prometedora Revista, a cuyos colaboradores todos me es muy grato enviarles una bendición especialísima.

Aprovecho gustoso esta oportunidad para renovarle mis cordiales sentimientos de fraternal afecto y suscribirme

de vuestra Excelencia Revd^{ma}. de vmo. s. s.,

Gayetano Cicognani

Nuncio Apostólico